

Die Stadt Regensburg ehrte ihre besten Sportler



Im Historischen Reichssaal des Alten Rathauses ehrte die Stadt Regensburg die besten Sportler des Jahres, die für Regensburger Vereine starten.

Der Ehrenabend in der „guten Stube“ der Stadt wurde musikalisch gestaltet von der Big-Band der Städtischen Musikschule und unterhalten mit Einlagen der Traumfabrik.

Jeder Sportler, vom Weltmeister bis zum Bayerischen Senioren Meister, wurde einzeln von Moderator Armin Wolf und einer PowerPoint-Präsentation aufgerufen und für seine Leistungen mit einem Ehrenpreis der Stadt gewürdigt. Bürgermeisterin Gertraud Maltz-Schwarzfischer und Sportamtsleiter Johann Nuber überreichten auch in diesem Jahr wieder eine künstlerische Holzeinlegearbeit.

Im Anschluss an die Ehrungen lud die Stadt in die Fürstlichen Nebenräume zu einem Stehempfang ein.



Regensburger Sportlerehrung
27.11.2018

Für diese Platzierungen 2018 wurden Sportler vom [Gehsportverein Regensburg](#) geehrt:

Einzelwertung:

Hammer Wolfgang	3. Deutscher Meister im 20-km-Straßengehen	M65
	3. Deutscher Meister im 10-km-Straßengehen	M65
	1. Bayerischer Meister im 10000-Bahnggehen	M65
	3. Bayerischer Meister im 10-km-Straßengehen	M65
Schmid Christine	1. Bayerische Meisterin im 3000-m-Bahnggehen	W55
Kaiser Stefan	1. Bayerischer Meister im 10000-m-Bahnggehen	M35

